

---

Mercado

# Bruselas rebaja en dos décimas la previsión de crecimiento de España para 2018 y 2019

La Comisión Europea estima un crecimiento económico del país del 2,6% en 2018. Al mismo tiempo, ha aumentado el déficit público previsto para 2019, hasta el 2,1% del PIB.

---

EjePrime  
8 nov 2018 - 11:25



Bruselas revisa las estimaciones del crecimiento económico de España. La Comisión Europea ha optado por rebajar dos décimas sus previsiones tanto para este año (que caen del 2,8% al 2,6%) como para el próximo año (que pasan del 2,4% al 2,2%). Al mismo tiempo, el ente comunitario ha revisado al alza el déficit público previsto para 2019, hasta el 2,1% del Producto Interior Bruto (PIB).

---

A mediados de octubre, el **Gobierno español ya había recortado las previsiones relativas al crecimiento económico del país para 2018 y 2019**, siguiendo la estela de organismos como el Fondo Monetario Internacional (FMI), el Banco de España, Funcas o Ceprede. Sus estimaciones apuntaban a un crecimiento del 2,6% en 2018 y del 2,3% en 2019, una décima menos respecto a la previsión anterior

El alza prevista por Bruselas está tres décimas por encima del objetivo del Gobierno, y es ocho décimas superior a la meta pactada con la Unión Europea. Para realizar estas estimaciones, incluidas en el informe *Previsiones Macroeconómicas de Otoño*, la Comisión Europea ha tenido en cuenta el plan presupuestario enviado por el Gobierno.

## **España cerrará este año con un desvío de las administraciones públicas equivalentes al 2,7% del PIB, según las estimaciones de Bruselas**

Del análisis de Bruselas se desprende también que España cerrará este año con un desvío de las administraciones públicas equivalente al 2,7% del PIB. Si bien el dato está en línea con las estimaciones del Ejecutivo de Pedro Sánchez, el porcentaje está cinco puntos por encima del pacto que alcanzó el Gobierno del PP con las autoridades europeas.

**En esta desaceleración influirán medidas como la subida de las pensiones**, el aumento de la paga de los funcionarios y, en menor medida, la bajada del Irpf a las rentas más bajas. “La economía española ha empezado a mostrar señales de una nueva desaceleración en la primera mitad del año”, apunta el informe de Bruselas.

Al analizar el plan presupuestario, **la Comisión Europea ha expuesto sus dudas sobre las previsiones de ingresos de los nuevos impuestos planteados**, la tasa digital y el gravamen de las transacciones financieras, así como sobre el impacto fiscal que provocará la subida del salario mínimo interprofesional.

Pese a ello, **Bruselas sí confía en que el ritmo registrado durante el primer semestre se mantenga estable durante la segunda mitad del año** gracias a las medidas incluidas en los Presupuestos Generales del Estado, que apoyarán un consumo privado que, de otra forma, se moderaría.

---

### **Revisión al alza del déficit**

La desviación del déficit que prevé Bruselas parte de las dudas que han expresado los técnicos dada la “incertidumbre en el rendimiento de las nuevas medidas fiscales” contenidas en el borrador del Presupuesto de 2019, así como el impacto potencial de la subida del salario mínimo. Los expertos consideran que la subida del salario mínimo destruirá entre 70.000 y 80.000 puestos de trabajo en los próximos dos años.

El informe recuerda también que algunas medidas del gasto no han sido “totalmente ejecutadas” y que la sentencia del Tribunal Supremo sobre la gestión de Aigües Ter Llobregat (Atll) podría tener un impacto sobre las previsiones del déficit público.